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 Le 11 novembre 2022 

 

COMPTE RENDU D’ASSEMBLEE GENERALE 

DU 04 NOVEMBRE 2022 
 

 

Ordre du jour :  

✓ rapport d’activités, 

✓ rapport financier, 

✓ rapport section marche, 

✓ rapport section cyclo, 

✓ rapport section running, 

✓ renouvellement du bureau, 

 

Heure de début :  

✓ 18 h 55 

 

Heure de fin :  

✓ 19 h 56 

 

Lieu :  

✓ Salle DELAMOTTE, rue de Burbure, 62190 HURIONVILLE 

 

Présents : M. Jean-Jacques MORIEUX,             M. Allan MASSET, 

 M. Francis Lustre,                              M. Christophe MASSET, 

 M. Philippe FLOURET, Mme Thérèse-Marie CASTANET,

 Mme Claudine LUSTRE, Mme Jasmine LOISON, 

 Mme Virginie MORIEUX,  Mme Muriel MERCIER, 

 Mme Christelle MORIEUX,  Mme Annick DELANNOY, 

 Mme Stéphanie CHEVALIER,  M. Jean-Pierre MERCIER, 

 M. Christophe CHEVALIER,  M. Ludovic LASSALLE, 

 Mme Michèle DELEPINE,  Mme Déborah LASSALLE, 

 M. Guillaume MARTINACHE,  M. Matthieu SIMOEN, 

 Mme Fabienne BANDEL,  M. Ruddy GALIEN, 

 M. Didier BANDEL,  Mme Valérie MASSON, 

 Mme Marion FLOURET,  Mme Morgane. 

 Mme Camille BANDEL, 

 Mme Christelle FLOURET,        Excusés :  M. Dimitri DELSERT,                                                                                             

 Mme Carole DUBOIS,             Mme Ludivine LUSTRE, 

 M. Christopher DARRAS,    M. Charles MORIEUX, 

 M. Romain CASTANET,    M. Nicolas TRINEL, 

 Mme Hélène BRODEL,    M. Jacques RYCKWAERT,   

 M. Bruno WESTRELIN,            Mme Betty LEPRETRE. 

 Mme Séverine MASSET,                     

                 Mme Alisson MASSET,   
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I. ACCUEIL, PRESENTATION : 

 

 

C’est le président de la Team, Romain CASTANET qui nous accueille. 

 

➢ Cf fichier mot accueil fin président. 

 

 

II. RAPPORT D’ACTIVITES : 

 

 

Romain laisse la parole à Christelle FLOURET, la secrétaire pour nous présenter le 

rapport d’activités (tout ce qui a été fait en 2022) 

 

A l’issue de ce rapport, toutes les personnes présentes votent à main levée : 

 pour : 35 

 contre : 0 

 s’abstient : 0 

 

➢ Cf fichier rapport d’activités secrétariat. 

 

 

III. RAPPORT FINANCIER : 

 

 

Charles MORIEUX étant démissionnaire, c’est le président Romain CASTANET qui 

présente le rapport financier. 

 

A l’issue de ce rapport, toutes le personnes présentes votent à main levée : 

 pour : 35 

 contre : 0 

 s’abstient : 0 

 

➢ Cf fichier mot accueil fin président. 

 

 

IV. RAPPORT SECTION MARCHE : 

 

 

Romain appelle les deux responsables de la section marche : Hélène BRODEL et 

Ludovic LASSALLE qui nous font un résumé de l’année 2022. 

 

➢ Cf fichier TLCC section marche. 
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V. RAPPORT SECTION CYCLO : 

 

 

Romain appelle le cycliste invétéré, le responsable de la section cyclo mais aussi le 

vice-président du Team, Guillaume MARTINACHE. 

 

➢ Cf fichier TLCC section cyclo. 

 

 

VI. RAPPORT SECTION RUNNING : 

 

Christophe MASSET, responsable de la section running nous présente le rapport de 

la section. 

 

Jean-Jacques nous fait part qu’il y a aussi un adhérent Team section running, qui est 

Breton, Florian, adhérent depuis 2016. 

 

Romain tenait juste à revenir sur ce que Christophe avait dit, nous avons quand même 

eu une autre performance aux BENJI’DAYS. Hélène a aussi assuré sur le trail. Elle 

s’est découvert une nouvelle passion et elle a fait les 3h, environ 20-21 km. 

 

➢ Cf fichier TLCC section running. 

 

 

VII. MANIFESTATIONS 2023 : 

 

 

➢ Cf fichier mot accueil fin président. 

 

Romain décide de revenir sur la chose la plus importante pour 2023, c’est-à dire les 3 

manifestations à venir.  

 

C’est une des parties la plus importante pour nous. 

 

Nous avons plaisir à organiser plusieurs manifestations par an, et ce sera encore le 

cas en 2023. On remercie les communes d’AMETTES, HURIONVILLE et 

LESPESSES, pour leur aide et leur accueil. 

 

Pour 2023, nos différentes manifestations seront les suivantes : 

✓ AMETTES : 5ème Souvenir Benjamin MORIEUX sur les pas de Saint 

Benoît LABRE : le 12 mars. On remercie la nouvelle équipe mise en place qui 

nous a aussi bien accueilli et soutenu que la précédente. On a plaisir à 

organiser à AMETTES et on aura plaisir à se retrouver ensemble ce 12 mars, 

✓ HURIONVILLE-LILLERS : la BM : le 16 juillet, on ne peut pas être 

association lilleroise sans organiser à LILLERS. Sur la dernière BM, on 
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organisait les parcours du cœur pour la ville de LILLERS. On aura peut-être le 

plaisir de refaire la même chose en 2023. 

✓ LESPESSES : les BENJI’DAYS : le 30 septembre et le 1er octobre. Une 

nouvelle municipalité, qui nous accueille. Ce sera certainement sur le même 

format qu’ALLOUAGNE. On va s’amuser, on va se mettre en couleur.  

 

Sur les manifestations, on retrouvera du VTT, de la marche et du cyclo. 

 

 

VIII. RENOUVELLEMENT DU BUREAU : 

 

 

➢ Cf fichier mot accueil fin président. 

 

Avant de terminer l’assemblée générale, il faut renouveler les membres du bureau. 

 

Romain, le président actuel fait renouveler le bureau par vote à main levée par les 

adhérents et membres du bureau actuel présents à l’assemblée. 

 

Président : M. Romain CASTANET  

 pour : 35 

 contre : 0 

 s’abstient : 0 

 

Vice-président : M. Guillaume MARTINACHE 

 pour : 35 

 contre : 0 

 s’abstient : 0 

 

Secrétaire : Mme Christelle FLOURET 

 pour : 34 

 contre : 1 

 s’abstient : 0 

 

Secrétaire adjointe : Mme Marion FLOURET 

 pour : 34 

 contre : 1 

 s’abstient : 0 

 

Trésorier : M. Christopher DARRAS 

 pour : 34 

 contre : 1 

 s’abstient : 0 

 

Trésorier adjoint : Mme Christelle MORIEUX 

 pour : 35 
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 contre : 0 

 s’abstient : 0 

 

 

IX. MOT FIN DU PRESIDENT : 

 

➢ Cf fichier mot accueil fin président. 

 

Romain nous rappelle que l’on est une association jeune avec des membres jeunes. 

Mais on accepte toutes personnes de toutes conditions physiques et de tout âge. Que 

l’on fasse 5 km ou 50 km, 170 km de courses à pied ou 200 km de vélo, vous pouvez 

venir au team. On vous soutiendra, chaque adhérent est important. On met une 

adhésion à 1 € aussi pour promouvoir cela, pour vraiment ouvrir le vélo, la course à 

pied et la marche à toutes pratiques. On vous attend, on vous soutient, on marche 

avec vous. Si çà ne va pas, on est là. On ne laisse personne seule rentrer chez lui.  

C’est ce qui est important dans le team, on avance ensemble.  

 

 

X. MOT DE MME LE MAIRE DE LILLERS, MME CAROLE DUBOIS : 

 

 

Merci de nous voir invités, même si l’invitation est arrivée tardivement. Nous avons 

tout fait pour que l’on soit représenté. Je pensais vous connaître bien. Mais finalement, 

je découvre. On s’est perdu de vue pendant quelques temps et puis d’où l’importance 

pour les élus que nous sommes, d’aller à la rencontre de la vie associative. Le 

minimum, c’est d’aller aux assemblées générales pour entendre aussi ce que vous 

avez à nous dire parce que finalement le bilan d’activités, plus que le bilan financier, 

révèle chez vous un tas de talents finalement et un dynamisme que je suis en train de 

découvrir et un enthousiasme vraiment fort. Alors je voulais vous saluer, saluer toute 

cette trempe de bénévolat et le talentueux président qui est à mes côtés. Parce que 

ce que l’on peut observer si l’on fait une photographie de l’assemblée de ce soir, on y 

voit une image vraiment d’une action intergénérationnelle. La jeunesse qui 

accompagne les plus anciens et au-delà, donc çà c’est vraiment intéressant. Je crois 

que dans vos parcours , soit de marche, soit de course, vous essayez aussi de fédérer 

tout le monde et tous les âges et les niveaux différents.  

J’avais effectivement participé à la BM, je n’avais pu revenir jusqu’ici, parce qu’en fait, 

tout en marchant, je papotais et j’ai donc perdu le sens, le fléchage, je me suis 

retrouvée en centre-ville trempée donc je suis restée un moment à l’EHPAD « des 

Remparts » parce que je voulais discuter un peu avec le directeur et du coup je ne 

suis pas revenue ici. Vous m’en excusez. Du coup, à vous entendre les uns, les autres 

sur les temps forts que vous organisez qu’il soit sportif ou sportif de loisirs, en tout cas, 

c’est le sport nature qui domine chez vous.  

Ce que l’on se disait en arrivant avec Jean-Jacques, je constate un rayonnement sur 

plusieurs commues, on va appeler çà un rayonnement territorial. Il y a peut-être 

quelque chose à réfléchir de façon plus large avec d’autres instances. Mais çà, on ne 

va pas trouver la solution ce soir. Du coup, çà me fait penser qu’il ne faut pas rester 

chacun dans son coin, mais ouvrir, çà donne de la dynamique que vous avez déjà, 
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mais çà peut renforcer aussi certaines de vos actions. En tout cas, s’il fallait que 

l’on se rencontre sur ce thème-là avec mes collègues et au-delà puisqu’on parlait de 

l’agglomération tout à l’heure, je crois qu’il y a quelque chose à faire car vous êtes sur 

le volet sportif, le volet de loisirs, le volet humanitaire parce que vous êtes emplis 

d’humanité ici, le volet citoyenneté et le volet solidarité avec tout ce que cela suppose 

dans la cause qui est bien sûr celle de votre association. Je voudrais vous dire que je 

pourrais être facilitatrice de ce genre d’évènements et de rencontres au préalable si 

vous êtes d’accord. Je l’ai ressenti en vous écoutant les uns, les autres. Vous êtes à 

tel endroit, vous êtes à tel endroit, finalement vous rayonnez sur un secteur 

géographique qui nous intéresse tous. Alors, oui, on peut mutualiser des forces 

supplémentaires. Ça me parait essentiel. 

 

Jean-Jacques prend la parole et remercie Mme le maire, Mme Carole DUBOIS et plus 

particulièrement l’ensemble des communes qui nous accueille avec Jasmine LOYER, 

etc. …. On a commencé avec ROMBLY bien sûr car c’était la course préférée de 

Benjamin. Il était avant tout coureur lillerois. Et derrière, de l’action de rendre hommage 

à Benjamin, on a dépassé ce cap, même s’il est dans nos pensées tous les jours. A 

côté de ça, il nous permet de réaliser des choses, et plus particulièrement d’une déjà 

de donner les moyens pour venir en aide à tous ces enfants qui eux souffrent et que 

sa mort sert à quelque chose. L’association s’est développé grâce à l’effort de tous. 

Jean-Jacques a essayé d’être un moteur pour les autres . Ce qui est important, c’est 

qu’aujourd’hui, cette passation se fait, et tu l’as notée Carole, il y a cette jeunesse qui 

arrive.  

 

Mme le Maire rajoute, le guide restera toujours Benjamin et vous renforcez au fur et à 

mesure d’autres initiatives qui viennent compléter finalement l’offre de loisirs, l’offre 

sportive. Mais on sait tous pour quelles raisons et pour quel objectif.  

 

Merci à tous d’être venus ce soir, d’être aussi nombreux. L’association vieillit mais elle 

se renforce année après année. Jean-Jacques dit qu’il y a une passation mais cela 

reste un gros moteur et merci à tous. 

 

Nous aurons le plaisir de vous accueillir au sein de notre association sportive (des 

bulletins d’adhésion sont disponibles auprès de notre secrétaire) ou sur l’une de nos 

manifestations 2023. 

 

On se quitte par le traditionnel verre de l’amitié, et vous souhaitons au nom de tout le 

bureau du TEAM de joyeuses fêtes de fin d’année. 


